
       

 

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin,den 16.09.2015 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Heike Ehrhardt 

 
 

Telefon: 
 

- 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 
 

P r o t o k o l l 

über die 11. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 09.09.2015 
 

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

 
Ende: 20:00 Uhr 

 
Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 
 
 

 
Anwesenheit 

 
ordentliche Mitglieder 

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger  
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 

 

 
stellvertretende Mitglieder 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 

 
Gäste 3 

 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 
 

Schriftführer: Heike Ehrhardt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

mailto:Warnitz@Schwerin.de


       

Festgestellte Tagesordnung: 
 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 10. Sitzung vom 08.07.2015 
 

3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

      4.        Vorbereitung des Laternenumzuges / Herbstfest am 10.10.2015 
  

5. aktuelle Themen 
 
6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

 
Protokoll: 

 

 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1.) Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Bemerkungen: 
 

Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt.  

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 
 

  
 
zu 2.) Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 10. Sitzung vom 08.07.2015 

 
Beschluss: 

 

Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 

 
zu 3.) Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 
                  aus der Sitzung vom 10.06.2015 
 

-  eine Erweiterung des Kindergartens in Warnitz steht nicht in Rede, da genügend 
 Kapazität im Bereich Warnitz, Friedrichstal und Lankow zur Verfügung steht 

 
-  Werbebanner Fußballgolf 

    eine Überprüfung durch die Bauordnung ergab, dass der Verkehr durch die Anlage      
   nicht beeinträchtigt wird  
 
 -  Ausdehnung des Zonenhalteverbotes in der Straße Zum Kirschenhof 

Die Verkehrsbehörde wird zunächst den Nahverkehr um Stellungnahme bitten und 

dann das Erfordernis, den ruhenden Verkehr in der Straße Zum Kirschenhof zu regeln, 

abschließend bewerten. 



       

aus der Sitzung am 08.07.2015 

 

-  Straßenschilder mit Hausnummern in der Bahnhofstraße 

Information aus dem Fachamt ergab, dass sich die Anwohner einer Privatstraße selbst 

um eine Beschilderung kümmern müssen 

Die Anwohner werden darüber informiert 

 

zu 4.) Vorbereitung Laternenumzug / Herbstfest 

 

            - die Route des Umzuges wurde abgestimmt, Beginn 18.30 Uhr 

              

             - die Feuerwehr sorgt wieder für Gegrilltes und Getränke 

 

- der Antrag für die Durchführung einer Veranstaltung im öffentlichen Raum wird           

                Gestellt 

             
             -  Nachfrage erfolgt, ob wieder eine  Strohhüfburg errichtet wird 

             - Flyer werden erstellt zur Verteilung in den Schaukästen und im Kindergarten  

 zu 5.)  aktuelle Themen 
               

 -  Haushaltsberatung 2016 – gemeinsame Sitzung Haupt- und Finanzauschuss  
 am 15.09.2015  um18 Uhr im Demmlersaal im Rathaus  

  
-  am 28.09.2015 um17 Uhr Treffen an der Zukunftswerkstatt mit Fr. Gramkow   

   zum Thema Bolzplatz    

 

zu 6.) Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
 

-  der OBR bittet zu prüfen, ob an der Haltestelle „Warnitz“ stadtauswärts des NVS ein     
 Zebrastreifen  oder eine Fußgängerampel zum sicheren Überqueren der Straße      
eingerichtet werden kann 
 

- der OBR bittet zu prüfen, ob im Margaretenhof in der Straße „An der Bahn“                 
Abfallbehälter aufgestellt werden können, damit die Verschmutzung durch die  

     Fahrzeugführer der Anlieferer vom Rollermarkt  eingedämmt werden kann 
 

           - der OBR möchte darauf hinweisen, dass  der Durchlass in der Straße Kirschenhöfer 
              Weg rechts in Richtung Fußgängerbrücke  bereits wieder sehr zugewachsen ist und  

      bei starkem Regen das Wasser nicht abfließen kann    

 
 
 
 
 
 

gez. Heike Ehrhardt gez. Heike Ehrhardt 
 

 

Vorsitzende Schriftführer 
 

 


